

Beteiligung an rku.it

[22.01.2026] Die Stadtwerke Velbert beteiligen sich an dem Unternehmen rku.it und werden Gesellschafter des IT- und Prozessdienstleisters für die Energiebranche. Beide Seiten wollen damit die strategische Zusammenarbeit vertiefen und die digitale Leistungsfähigkeit der Versorgungswirtschaft stärken.

Die [Stadtwerke Velbert](#) beteiligen sich an dem Unternehmen [rku.it](#) und treten in den Gesellschafterkreis des IT- und Prozessdienstleisters für die Energie- und Versorgungswirtschaft ein. Wie rku.it berichtet, soll die Beteiligung die bestehende Zusammenarbeit vertiefen und die Leistungsfähigkeit sowie Zukunftsfähigkeit der Branche nachhaltig sichern.

rku.it positioniert sich als kommunal geprägter Anbieter mit Fokus auf Standardisierung, Integration und Prozessqualität. Das Unternehmen unterstützt nach eigenen Angaben seit Jahrzehnten Versorgungsunternehmen beim Betrieb und der Weiterentwicklung ihrer digitalen Infrastruktur. Durch das kommunale Gesellschaftermodell will rku.it stabile Rahmenbedingungen für den langfristigen Betrieb und die strategische Ausrichtung seiner Kunden schaffen.

Die Aufnahme der Stadtwerke Velbert bewertet rku.it als Bestätigung des bisherigen Kurses. CEO Dirk Stieler erklärt laut Mitteilung, der Eintritt sei ein starkes Vertrauenssignal. Das kooperative Modell lebe davon, dass Gesellschafter ihre Erfahrungen, Perspektiven und Anforderungen einbringen. Ziel sei es, strategische Entscheidungen gemeinsam zu treffen und langfristige Ziele klar auszurichten.

Für die Stadtwerke Velbert bringt die Gesellschafterrolle laut rku.it eine stärkere Mitwirkung an der strategischen Weiterentwicklung des IT-Dienstleisters sowie zusätzliche Stabilität und Planungssicherheit in einem zunehmend komplexen regulatorischen und technologischen Umfeld. Beide Partner wollen Synergien nutzen, Innovationen vorantreiben und die Organisation insgesamt nachhaltig stärken.

Auch die Stadtwerke Velbert betonen den strategischen Charakter der Beteiligung. Geschäftsführer Tobias Grau sieht darin ein Bekenntnis zur gemeinsamen Weiterentwicklung. Die Beteiligung sowie die Wahl in den Kundenbeirat von rku.it ermöglichen es dem Unternehmen, an zentralen strategischen Entscheidungen mitzuwirken und die eigene Ausrichtung gemeinsam mit dem IT-Dienstleister zu gestalten. Ziel sei es, den Nutzen der Digitalisierung für Kunden, Branche und rku.it gezielt auszubauen.

(th)